
 

井川町教育委員会４月定例会会議録 

 

１．日  時  令和５年４月２５日（火）午後１時００分～午後１時４５分 

 

２．場  所  井川義務教育学校 

 

３．出席委員 

教育長  六郷博志 

委員       齋藤正仁 

委員       小武海文恵 

委員  遠藤勇人 

委員  佐藤聡子 

 

４．会議に出席した事務局職員 

事務局長  湊和樹 

  主事       国塚光亮 

 

５．会議 

（１）議案 

・議案第１６号 井川町立井川義務教育学校管理規則の一部を改正する規 

        則について 

・議案第１７号 令和５年度就学援助児童生徒の認定について（追加） 

  

（２）協議案件 

 ・公設塾の視察について 

 

（３）報告事項 

 ①井川町教育委員会事務点検・評価報告書に係る外部評価について 

   ②東北町村教育長研究大会（５／９ｰ１０・岩手県盛岡市）事例発表内容 

  について 

③廃棄本、雑誌頒布会について 

 ④２０２２年度教職員多忙化防止計画の取り組み結果について 

 ⑤教育委員会・公民館・学校関係業予定について 

 



（３）その他 

 

６．情報交換 

 

７．会議の経過 

事務局長  今定例会の議事録署名員に齋藤委員、佐藤委員を提案。 

      （全員提案を了承） 

教育長   議案に入る。始めに議案第１６号井川町立井川義務教育学校管理

規則の一部を改正する規則について事務局に説明を求める。 

事務局長  （議案第１６号について説明） 

教育長   （議案第１６号について補足説明） 

教育長   議案第１６号について、承認ということでよろしいか。 

全員    異議なし。 

教育長   では議案第１６号は承認とする。 

教育長   続いて議案第１７号令和５年度就学援助児童生徒の認定について

事務局に説明を求める。 

事務局長  （議案第１７号について説明） 

教育長   議案第１７号について、承認ということでよろしいか。 

教育長   以上で議案については終了とし、続いて協議案件に入る。公設塾

の視察について、私から説明する。 

教育長   （公設塾視察について説明） 

教育長   公設塾視察について、案の通りに進めていくのでよろしくお願い

したい。  

教育長   続いて報告事項に入る。初めに①井川町教育委員会事務点検・評

価報告書に係る外部評価について事務局に説明を求める。 

事務局長  （①井川町教育委員会事務点検・評価報告書ついて説明） 

教育長   続いて②東北町村教育長研究大会（５／９ｰ１０・岩手県盛岡市）

事例発表内容について私から説明する。 

      （②東北町村教育長研究大会事例発表内容について説明） 

教育長   続いて③廃棄本、雑誌頒布会について私から説明する。 

教育長   （③廃棄本、雑誌頒布会について説明） 

委員    雑誌は情報が古くなるため廃棄されても仕方がない。頒布すると

しても今年度で終わらせるか、何年かかけて整理するのか基本的

な部分を考える必要がある。    

教育長   雑誌頒布会については毎年やるのか隔年になるのかは実際に一度

開催してみてからになる。 

委員    旧小に保存してある本については、旧小を取り壊すまでの期間しか



置いておけないのか。 

教育長   それまでに整理したいと考えている。 

教育長   続いて④２０２２年度教職員多忙化防止計画の取り組み結果につ

いて私から説明する。 

教育長   （④２０２２年度教職員多忙化防止計画の取り組み結果について

説明） 

教育長   続いて⑤教育委員会・公民館・学校予定行事について事務局に説

明を求める。 

事務局長  （⑤教育委員会・公民館・学校予定行事について説明） 

事務局長  （その他について説明） 

（他に無いことを確認して定例会を終了） 

 

 

 


